



Andreas Onea bekam nachträglich auch den Pokal für Platz drei bei der Wahl zum NÖ VersehrtenSPORTler 2008.



Das Paralympics-Team mit dem Direktor der NÖ Versicherung, Mag. Bernhard Lackner (3 v.l.) wurde im RHZ Weißer Hof geehrt.



Doris Mader wurde von Sport-Landesrätin Dr. Petra Bohuslav (v.l.) mit einem kleinen Präsent geehrt.

FOTOS: MARSCHIK

Paralympioniken im Weißen Hof

1 Welcher Ort hätte besser gewählt werden können, als das Rehab-Zentrum Weißer Hof, um die Athleten der Paralympics zu ehren. **Andreas Vevera**, in Peking Goldmedaillengewinner für Österreich, brachte es auf den Punkt: „Seit 1988 trainiere ich hier, und die freundliche Atmosphäre ist einmalig“, hat der Wiener in Klosterneuburg so etwas wie eine zweite Heimat gefunden. Doch nicht nur die BSV-Athleten Vevera, **Doris Mader** und **Andreas Onea** wurden geehrt. Sport-Landesrätin **Dr. Petra Bohuslav** gratulierte dem gesamten österreichischen Paralympics-Team zu ihren tollen Leistungen. Bohuslav, die sich nach einer Rutscheinlage auf einer Rolltreppe einen Knöchelbruch zugezogen hatte, kam - „passend“ zum Anlass - selbst mit Krücken, nachdem sie am selben Tag noch den Gips herunter bekam.

Mag. Florian Aigner vom Sportland NÖ moderierte den Empfang, bei dem auch Direktor **Mag. Bernhard Lackner** von der NÖ Versicherung zu den Gratulanten zählte. Anschließend wurde bei einem reichhaltigen Buffet ge-

plauscht. Unter den Ehrengästen auch Bürgermeister **Dr. Gottfried Schuh**, Sportstadtrat **Martin Czerny**, Rotkreuz-Chef **Andreas Tauchner** und der Basketball-Verein **Sitting Bulls**.

NÖN 30.10.08